Cuba remercie la Russie de son appui à la lutte pour la libération des 5



Moscou, 18 mars, (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a exprimé la gratitude pour l'appui reçu dans ce pays à la lutte pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à l'Institut de l'Amérique Latine de l'Académie des Sciences de la Russie, le diplomate a indiqué que les 5, leurs proches et le peuple cubain ne se sont jamais sentis seuls car ils ont toujours eu la solidarité internationale dans laquelle la Russie a joué un rôle important.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero ont été libérés et ils sont rentrés à Cuba le 17 décembre 2014 comme résultat des négociations entre les autorités de La Havane et de Washington.

Tous les trois, aux côtés de René González et de Fernando González, qui étaient sortis de prison auparavant après avoir purgé la totalité de leurs peines, surveillaient les organisations terroristes anti-cubaines pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49754-cuba-remercie-la-russie-de-son-appui-a-la-lutte-pour-la-liberation-des-5$



Radio Habana Cuba